

Mönchengladbach

Mit Online-Datenbank zum Öko-Kühlschrank

[13.5.2003] Einen besonderen Online-Service bietet ab sofort die Stadt Mönchengladbach. Bürger, die sich ein neues Haushaltsgerät anschaffen wollen, können sich auf der städtischen Website mithilfe einer speziellen Datenbank über besonders sparsame Geräte informieren.

Eine Entscheidungshilfe für Haushaltsgeräte Käufer und gleichzeitig eine zuverlässige Informationsquelle bietet der Fachbereich Umweltschutz und Entsorgung der Mönchengladbacher Stadtverwaltung mit der Datenbank "Sparsame Haushaltsgeräte" im Internet an. Die Energieagentur NRW hat der Stadt Mönchengladbach im Rahmen der Energieeffizienz-Kampagne die Datenbank zur Verfügung gestellt. Hier können sich die Verbraucher vor dem Kauf die Geräte heraussuchen, die zum Haushalt passen und Geldbeutel wie Umwelt schonen. Bei der Anschaffung von Kühl- und Gefriergeräten, Waschmaschinen, Spülmaschinen und Trocknern sei nicht nur der Neupreis interessant, teilt die Stadtverwaltung mit. Wichtig sei auch umweltrelevante Verbrauchsdaten und dadurch bedingte Betriebskosten. Neben guter Leistung sollen Haushaltsgeräte eine lange Lebensdauer haben und sparsam sein. Ein niedriger Strom- und Wasserverbrauch bewirkt nicht nur weniger Umweltbelastung, sondern spart auch Betriebskosten. Bei vielen Geräten sind die Betriebskosten in ihrer Lebensdauer deutlich höher als ihr Kaufpreis. Besonders sparsame Geräte können deshalb im Lauf der Jahre wesentlich mehr an Strom- und Wasserkosten einsparen, als sie bei der Anschaffung teurer sind. Der Verbraucher kann in der Datenbank seine Geräteauswahl menügeführt individuell mit Auswahlkriterien wie Bauart, Bauform, Größe und anderen Leistungsmerkmalen zusammenstellen. Als Ergebnis erhält er eine übersichtliche Tabelle der technischen Daten aller von ihm ausgewählten Geräte und die Betriebskosten über die durchschnittliche Lebensdauer von 15 Jahren.

<http://www.moenchengladbach.de>

Stichwörter: NRW, Mönchengladbach

Quelle: www.kommune21.de